

# 令和4年度 第4回親子イベントがありました！

今日は、地域の方を対象にした親子イベントでわくわく保育園にお友達が遊びに来てくれました。寒さと緊張から表情が少し強張っていましたが保育室に到着すると気になる玩具に手を伸ばす姿も見られました。“しばらく遊ぶと玩具を手放したくない！”とまでなるくらい車やブロックの玩具を気に入りつつ、お片付けを促すと箱に上手に片付ける事も出来ました。

次はくま組さんの朝の活動に参加しました。ソファから様子を見てみると、元気いっぱいのくま組の子ども達の姿にビックリ！またピアノの音や先生のお喋り等沢山の物に興味津々で自らお家の人から離れてウロウロ...と歩き回る姿も！一緒に歌を歌ったり、リトミックをしたりして体を動かした後は、楽しみの1つの朝のおやつの時間です！“食べるー！！”と手を伸ばし、初めてのコップにも挑戦！！お友達と一緒に楽しく食べ満足そうな笑顔も見られました。楽しい時間はあっという間に過ぎ、今日のイベントも終わることが出来ました。

今回の親子イベントで今年度のイベントは最後になります。ご来園された方・在園の保護者の皆様沢山のご協力有難うございました。また来年も行いますので宜しくお願いします。

令和4年12月16日（金）

